



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>170 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4723547</b>
Prix	<b>1 990 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes basse californie : idéalement situé entre la croisette et la colline de la californie, magnifique appartement bourgeois avec 4 chambres, vaste double séjour, terrasse plein sud et vue mer sur toute la baie. Ancienne suite au dernier étage d'un hôtel belle époque avec parc verdoyant, parking sécurisé, loge et gardienne à plein temps. l'appartement, de 165 m<sup>2</sup> loi carrez, se compose d'un grand hall d'entré desservant un vaste double séjour vue mer donnant sur la terrasse, d'une chambre en suite avec vue mer et sa salle de bain communicante avec une seconde chambre exposé est, de deux ...

*Ideally located between the croisette and the hill of californie area, magnificent apartment, 6 rooms, 4 bedrooms, large double living room, terrace facing south and sea view on the whole bay. Former suite on the top floor of a belle époque hotel with green park, secure parking, lodge and full-time guardian. The apartment (165 sqm carrez) is composed of a large entrance hall, a vast double living room with sea view opening onto the terrace, a en-suite bedroom with sea view and its bathroom communicating with a second bedroom exposed east, two bedrooms with a shower room, a guest toilet, a ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

